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議 員 発 議
高校生との意見交換会

高校生との意見交換会を開催高校生との意見交換会を開催高校生との意見交換会を開催高校生との意見交換会を開催高校生との意見交換会を開催高校生との意見交換会を開催
　市民の多様な意見を把握し市への政策提言に反映させること、また、将来を担う
高校生に議会を身近に感じてもらうことを目的に高校生との意見交換会を開催してい
ます。高校生の皆さんが取り組んだことなどを議場で発表する第１部と、議員との意
見交換の２部構成の形でこれまで５回実施してきましたが、学校や生徒に負担が生じ
ているなどのご意見もあったため、今回、先生や生徒さんの意見を取り入れて、初
めて各学校等を訪問するアウトリーチ型で開催することとし、1月23日から30日にか
けて実施しました。

　高校生からの主な意見
　・ 高山市を離れた人が帰ってきたいと思える政策が
必要ではないか。

　・ 高山市は自然が豊かで空気がおいしく、地域の人
がやさしいところが好き。

　・電車やバスの本数が少なく不便である。
　・ 街灯が少なく夜帰宅する時など危険を感じることも
ある。

　などの意見がありました。

　今回の意見交換会は、高校生のみなさんに議会を
身近に感じていただけたり、関心をもっていただけた
よい機会となりました。
　今後も、このような若い方たちの声を聴く機会を持
ち続けていきたいと考えています。

◆ 高山市議会議員の議員報酬等の特例に関する条例について
　　議員が逮捕等された場合に議員報酬と期末手当の支給を停止するための条例を制定
◆ 高山市議会の個人情報の保護に関する条例について
　　個人情報の保護に関する法律の改正に伴い条例を制定
◆ 高山市議会委員会条例の一部を改正する条例
　　行政組織の見直しに伴い委員会条例を改正
◆ 水田活用の直接支払交付金の見直しの中止等を求める意見書
　 　中山間地域における水田活用の直接支払交付金の見直しは行わないこと。また、すべての農家経営

の安定を図るための支援策を充実させることを国に求める意見書を可決し、国の関係機関に提出しま
した。

◆  市内における資金循環及び人材育成の重要性を踏まえた政策運営を求め
る決議

　 　市長に対し、市内における資金循環、並びに若者や女性を中
心とした人材育成の重要性を深く認識し、こうした認識を市民
や事業者と共有するとともに、総合政策という観点で事業の構
築及び執行に当たるよう求めました。
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